



# お お とり 大 鴻

平成30年 7月 18日

文責：校長 三代 俊也

## 文化部もがんばれ！

14日、西部公民館で「わくわくふれあいコンサート」が行われ、附属合唱部がすばらしい歌声を披露しました。

- ① NHK 合唱コンクール課題曲 「Gifts」
- ② 無伴奏混声合唱のための「カウボーイ・ポップ」より「カウボーイ・ポップ」
- ③ 無伴奏混声合唱のための「カウボーイ・ポップ」より「ヒスイ」



大会を前に助っ人の男子が入ってバランスもよくなりました。22日(日)にはグランシアタで大分県合唱コンクール、8/4(土)には音の泉ホールでNコン大分県大会が行われます。聞く人の心を揺さぶる歌声を期待しています！

また、8/4-6はディベート同好会が立教大学で行われる全国ディベート甲子園全国大会に出場します。参加校は開成中学校や灘中学校、長崎星雲中学校など強豪ばかりです。ちなみに全国の附属中では大分のみ全国大会に進んでいます。

さらに、7/31(火)には大分県科学の甲子園ジュニア県予



ディベート同好会 九州大会3位

選に附属中から2チームが出場します。今年は全国大会を目指して頑張っています。文化部も運動部に負けず、自分たちの力を出し切って輝け！

## 夏休みをどう使う？

いよいよ21日から夏休みです。39日間の休みをどう使うか、夏休みに入る前にしっかりと計画を立てていますか？

3年生の多くは受験に備えてしっかりと勉強する計画を立てていることでしょう。また、ある人は長期の休みを利用して日頃経験できない旅行や体験学習を計画しているようです。本校でもニュージーランド語学研修に参加する人がいます。素晴らしいことです。お土産話を待っています！

部活動をしている人は休みの日も練習や様々な大会に出場するようです。これもいいぞ！

授業再開の前日に悔いの残るような夏休みにしないよう、計画と準備をがんばろう。

## 大成功！九附連親睦球技大会

今年度の附属四校園 PTA の一大行事である九附連親睦球技大会大分大会(7/16)が無事終了しました。九州各県から26チーム500名超が別府アリーナに集い、熱くミニバレーを繰り広げました。大分附属中はAパートで1勝1敗、宮崎中がパート優勝でした。

PTAの総務以外にも126名の保護者の方にお手伝いをしていただきました。緑のTシャツがずらりと並んでいる景色は見ていて少し誇らしくなりました。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。



## 部活動に関するお願い

7/6(金)1・2年のPTA終了後、部活動の正副会長さんに残っていただき部活動新正副会長会議を行いました。

この会は今年度から新たに設けた会議で、部活動の切り替えにあたり、本校の部活動に関する規定等を確認・共通理解することを目的としています。

- ① 附属中の使命(授業と教育実習)と部活動の関係
- ② スポーツ庁ガイドラインを守った部活運営(時間や休養日、県外遠征等)
- ③ 部活の運営(練習計画、大会への出場、メンバー選定等)と相談や要望の方法・ルール(簡単なことは生徒を通して顧問に、要望はコーディネーター《教頭》に、むずかしい相談はPTA会長に)

今年度から部活動指導員を採用して、競技力の向上と教員の負担軽減も進めています。子どもたちが主体的に部活動を行い高い競技力を身につけるだけでなく、友情を深め好ましい人間関係が育ち「確かな人間力と実践力に富んだ」社会人になれるよう、学校・保護者・地域が協力していきましょう。

## ◇◇◇ 8月の諸活動 ◇◇◇

- 8/2 Nコン大分県大会
- 8/4 ~9 九州中学校体育大会
- 8/4 ~6 ディベート全国大会
- 8/18 3年学力診断テスト
- 8/19 四校園一斉清掃日
- 8/23 ~24 前期末考査
- 8/29 授業開始日